

## Tema 7. Oración para estar preparados

Unidad: El amor de Cristo

### I. Base bíblica

#### Efesios 4:14-15

para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que, siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo

### II. Texto de desarrollo

#### Filipenses 1:10-11

para que aprobéis lo mejor, a fin de que seáis sinceros e irreprochables para el día de Cristo, <sup>11</sup> llenos de frutos de justicia que son por medio de Jesucristo, para gloria y alabanza de Dios.

### III. Introducción

El conocimiento y la confianza de Pablo en Dios le permite ponerlo como testigo único calificado para dar fe del amor que Pablo experimentaba por los filipenses. Aunque ellos no sabían lo que había en las entrañas del apóstol, amaban y conocían la veracidad de Dios, que, sin duda, era un testigo infalible. De ninguna manera este amor que Pablo experimentaba por ellos podría ser de procedencia humana, sino del mismo amor de Cristo, que cambió las entrañas religiosas y enfermizas de Pablo por entrañas de misericordia.

Este amor entrañable procedía del Espíritu de Cristo que habitaba en Pablo, por eso, el apóstol está seguro de mostrarse sincero, tierno, profundo, compasivo y fiel.

La oración del apóstol por los filipenses tiene esos componentes que solo la naturaleza divina puede prodigar a los santos, es como el buen aceite que procede desde la cabeza de Cristo, hasta el borde de las vestiduras, y que produce unión inseparable.

Pablo persigue tres objetivos en su oración: llevar la gloria, la alabanza, y, por supuesto, la honra a Dios. La oración en sí contiene estos tres deseos fervientes de Pablo:

- a. Que el amor de los filipenses abunde más y más, en ciencia y en todo conocimiento.
- b. Que los creyentes de la iglesia en Filipos sean sinceros e irreprochables para el día de Cristo.
- c. Que los filipenses sean llenos de frutos de justicia.

En el tema anterior estudiamos la importancia de orar para que el amor sea en ciencia y conocimiento. En esta ocasión meditaremos en las características de ser sinceros e irreprochables y en estar llenos de frutos de justicia para la gloria y alabanza de Dios.

Toda la vida cristiana debe, en primer lugar, servir para la gloria y alabanza de Dios, como dice Efesios 1:4-6 *"Según nos escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de Él,<sup>5</sup> en amor, habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad,<sup>6</sup> para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado..."* Esta es la razón de haber nacido de nuevo y dejados en este mundo.

Concluimos esta introducción en que todo lo que ocurre en la vida cristiana, lo justo, honorable, lo santo es para la gloria de Dios como lo afirma Filipenses 4:20 *"Al Dios y Padre nuestro sea gloria por los siglos de los siglos. Amén."*

## A) Sinceros e irrepreensibles

Pablo define bien los objetivos de su oración por los filipenses, y se los deja saber en su carta para que procuraran delante de Dios recibir los recursos de gracia para alcanzar estas características, que, sin duda, son formadas con material extraído de la naturaleza de Dios.

Como dice Filipenses 2:15 *"para que seáis irrepreensibles y sencillos, hijos de Dios sin mancha en medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminas en el mundo"*. Desde luego, que el constructor primero procura los materiales celestiales en oración, y luego les instruye cómo vestirse de ese carácter sincero y perfecto, este sería la conducta de todos los santos en todos los tiempos.

**a. Sinceridad:** habla de ser genuinos, auténticos y verdaderos, sin doblez de corazón, es decir, moralmente puro.

### Romanos 12:9

El amor sea sin fingimiento. Aborreced lo malo, seguid lo bueno. 10 Amaos los unos a los otros con amor fraternal; en cuanto a honra, prefiriéndoos los unos a los otros.

### 2ª Corintios 1:12

Porque nuestra gloria es esta: el testimonio de nuestra conciencia, que con sencillez y sinceridad de Dios, no con sabiduría humana, sino con la gracia de Dios, nos hemos conducido en el mundo, y mucho más con vosotros.

**b) Irrepreensible:** Esta elevada calidad de conducta y carácter es literalmente sin ofensa. Un verdadero modelo de la vida de Cristo en la tierra, buscando, de todo corazón, no ser tropiezo para nadie, como se lee en 1 Corintios 10:32

Al analizar la etimología del término significa una vida sin culpa o sin por ser acusada por nada. Es prudente recordar la responsabilidad de dar una buena imagen del Evangelio de Jesucristo ante los demás.

En 1ª Timoteo 3:2; 7 complementa el apóstol a que se refiere con esa palabra "irrepreensible", viene del griego: "aproskopo" que significa: sin ocasión de tropiezo ni de ofensa. El apóstol pedía a los hermanos de las iglesias, especialmente a los corintios, no ser de tropiezo para los hermanos.

### 1ª Timoteo 3:2; 7

<sup>2</sup> Pero es necesario que el obispo sea irrepreensible, marido de una sola mujer, sobrio, prudente, decoroso, hospedador, apto para enseñar;

<sup>7</sup> También es necesario que tenga buen testimonio de los de afuera, para que no caiga en descrédito y en lazo del diablo.

## B) Llenos de frutos de justicia

La construcción que Pablo espera ver en los filipenses tiene como base el amor, considerando que este fruto abunda en ciencia y en todo conocimiento. Este andamiaje, a la vez, nos capacita para ser sinceros, y sin reprensión para estar preparados enteramente para el Día de Cristo. Hay que notar que sin el fruto del amor no podrán brotar frutos de justicia, no es posible estar llenos de frutos de justicia si el amor está ausente como dice Apocalipsis 2:5 *"Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepiéntete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido"*

Los frutos de justicia son los componentes del carácter y la conducta del creyente, no se refiere al fruto del Espíritu de Gálatas 5.22; esos frutos son las acciones justas de los santos.

Un creyente que da frutos de justicia es porque anhela fervientemente agradar a Dios en todos sus actos, sus palabras, y con todo su corazón, sin importar las circunstancias, este principio prevalecerá.

**Apocalipsis 19:8**

Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.

**Isaías 61:3**

a ordenar que a los afligidos de Sion se les dé gloria en lugar de ceniza, óleo de gozo en lugar de luto, manto de alegría en lugar del espíritu angustiado; y serán llamados árboles de justicia, plantío de Jehová, para gloria suya.

**Conclusión****2 Tesalonicenses 1:10-12**

cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros). 11 Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento, y cumpla todo propósito de bondad y toda obra de fe con su poder, 12 para que el nombre de nuestro Señor Jesucristo sea glorificado en vosotros, y vosotros en él, por la gracia de nuestro Dios y del Señor Jesucristo.